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등록금심의위원회 제3차 회의록

1. 일    시 :  2021. 4. 19.(월) 16:30 ~ 17:30

2. 장    소 :  율곡관 제1회의실

3. 참석위원(9명) :  이형천, 김대중, 배상석, 조재현, 김현빈, 박문기, 조영현, 정호신, 김종태 

                    불참위원(2명) 이예지, 한재관

4. 의안

  가. 2020학년도 부속병원회계 결산(안) 

  나. 2020학년도 교비회계 결산(안)

5. 회의내용

 - 이형천 위원장은 성원이 되어 개회를 선언하다.

[심의 안건 1호 : 2020학년도 부속병원회계 결산(안)]

 - 이형천 위원장이 심의안건 제1호「2020학년도 부속병원회계 결산(안)」에 대해 설명을 요청하다.

 - 의료원 행정부원장이「2020학년도 부속병원회계 결산(안)」에 대해 설명하다.

 - 교직원 위원은 교비전출금 중 의대운영비의 집행 용도에 대해 질의하다.

 - 의료원 행정부원장은 의대운영비는 보수 이외에 의과대학, 간호대학 등의 장학, 실험실습비, 연구비 등으로 

지원된다고 답변하다.

 - 위원장은 심의안건 1호에 대해 위원들의 추가 질의와 동의여부를 질문하고 참석위원 전원이 동의함을 

확인하다.

 - 이형천 위원장이 제1호 안건「2020학년도 부속병원회계 결산(안)」(자금계산서 결산액 773,783백만원, 

재무상태표 자산총계 결산액 329,113백만원,  손익계산서 의료수익 결산액 617,469백만원 등)에 대해 원안과 

같이 심의·의결함을 공포하다.

[심의 안건 2호 : 2020학년도 교비회계 결산(안)]

 - 이형천 위원장이 심의안건 제2호 「2020학년도 교비회계 결산(안)」에 대해 설명을 요청하다.
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 - 총무처장이「2020학년도 교비회계 결산(안)」에 대해 설명하다.

 - 교직원 위원은 전년대비 보수의 증가 요인에 대해 질의하다.

 - 총무처장은 보수증가의 주요인은 의과대학 교원 21명 순증 및 교직원 법정부담금 증가라고 답변하다.

 - 전문가 위원이 미사용차기이월금은 집행용도가 정해져 있는지 질의하다.

 - 재무회계팀장은 미사용차기이월금은 이월 사유에 따라 사고이월, 명시이월, 기타이월로 구분되어 있으며, 

사고이월과 명시이월은 이월의 목적이 정해져 있으나 기타이월은 목적이 정해져 있지 않다고 대답하다. 

참고로 등록금 회계 기타이월금은 수입총액 1%이내만 이월이 가능하며(단, 비등록금회계는 제한없음)

    대부분 직접 교육비(전저저널구입,교육인프라 구축,장학금 등)로 사용된다고 답변하다.

 - 위원장은 학부 등록금이 13년째 동결되고 있는데 국가로부터 지원받는 국가장학금의 규모는 어느 정도인지 

질의하다.

 - 예산팀장은 국가장학금Ⅰ,Ⅱ의 규모는 연간 약 150억원이라고 답변하다. 

 - 위원장은 심의안건 2호에 대해 위원들의 추가 질의와 동의여부를 질문하고 참석위원 전원이 동의함을 

확인하다.

 - 이형천 위원장은 제2호 안건「2020학년도 교비회계결산(안)」(자금계산서 결산액 264,581백만원, 

대차대조표 결산액 327,681백만원, 운영계산서 결산액 234,811백만원)에 대해 원안과 같이 심의·의결

함을 공포하다.




